
Herzlich willkommen in meinem Studio mit Hofladen und Galerie im malerischen Stensjömåla, 
etwas außerhalb von Ryd in der Gemeinde Tingsryd. Hier finden Sie wunderschöne handgegossene 
und handbemalte Betonarbeiten für Haus und Garten. Der Laden bietet außerdem eine wun-
derbare Auswahl an Geschenken und rustikaler Dekoration für drinnen und draußen sowie Ge-
schenkkarten. Kinder lieben meinen Hofladen. Kommen Sie gerne vorbei und lassen Sie sich vom 
Kunsthandwerk und der schönen Umgebung inspirieren.
Ich biete auch Kurse an. 

Mit freundlichen Grüßen
~Lina Lindblom~

Welcome to my art studio with farmshop and gallery in scenic Stensjömåla in Tingsryd municipa-
lity. Here you find my beautiful handmade and handpainted concrete crafts. You also find a lovely 
variety of country decor, rustic garden decorations and wonderful sweets. Inside the farms beau-
tiful old barn you find my fairytale world with twinkling lights in the ceiling, colourful concrete 
creations and imaginative garden ornaments. Stensjömåla Art Studio is a wonderful experience 
and a fun destination to visit for all ages all year round.
I also offer workshops.

Best regards
~Lina Lindblom~



Öffnungszeiten / Openinghours:

Ganzjährig:
Samstags von 10-15
Sonntags von 10-15

Ich öffne auch nach Vereinbarung
Bezahlung mit karte oder Swish

Open all year round:
Saturday 10-15
Sunday 10-15

I also open by appointment
I have card payment and Swish

Kontakt / Contact:
www.stensjomalagard.se

E-mail:
lina@stensjomalagard.se

Facebook 
https://www.facebook.com/ateljestensjomala/

Instagram 
@ateljestensjomala 

Address / Adresse: 
Stensjömåla Gård 

362 96 Ryd


